



Municipalidad de Santa Lucía, F. M

HONDURAS, C. A.

Teléfonos PBX: (504) 2779-0404/ 2779-0295; email: alcaldiasantaluciafm@gmail.com

CERTIFICACIÓN

LA SUSCRITA SECRETARIA MUNICIPAL DE LA MUNICIPALIDAD DE SANTA LUCIA, DEPARTAMENTO DE FRANCISCO MORAZÁN; **CERTIFICA QUE:** EN EL MES DE ENERO 2023, **SI FUE REALIZADO CABILDO ABIERTO POR PARTE DE LA CORPORACION MUNICIPAL.**

PARA LOS FINES CONSIGUIENTES SE EXTIENDE LA PRESENTE EN EL MUICPIO DE SANTA LUCIA F.M. 06 DIAS DEL MES DE FEBRERO DE 2023.


SULAY L. ESPINAL SALGADO
SECRETARIA MUNICIPAL

CC: Archivo
*sles

Santa Lucía, vale la pena llegar a ti

ACTA No. 03/2023

De la Sesión de Cabildo Abierto celebrada por la Corporación Municipal del Municipio de Santa Lucía, Departamento de Francisco Morazán, el día Sábado 21 de Enero del Año Dos Mil Veintitrés, en el Salón del Centro CAIPAC; teniendo como hora de inicio las Dos de la tarde con cuarenta minutos, contándose con la asistencia del Señor Alcalde Municipal **JULIO ANTONIO AVILEZ MONCADA**; el señor Vicealcalde Municipal **ELY MOISES OCHOA GODOY**; de los Señores Regidores: **LOURDES MARIA BANEGAS MONCADA, GIOVANNI RIVERA BOCOCK, CRISTO MARIO SALGADO SALGADO, ROSIBEL NUÑEZ CARRILLO, LUIS EDUARDO VARELA GOMEZ, CARLOS ARMANDO BENDECK CERRATO, IRIS MARLENY GOMEZ FERRERA**, que por el orden son, Primera, Segundo, Tercero, Cuarta, Quinto, Sexto, Séptima, Regidor Municipal respectivamente, faltando sin excusa el Octavo Regidor Municipal **MARVIN HUMBERTO WONG GONZALES**, se contó con la asistencia del señor Luis Cristóbal Lagos Lobo de la Comisión Ciudadana de Transparencia, y numerosa asistencia de los vecinos, en representación de las fuerzas vivas y organizaciones civiles de las diferentes comunidades del Municipio. Actuando como Secretaria **NOLVIA YAMILETH HERNANDEZ**, en ausencia de la Secretaria Municipal **SULAY LETICIA ESPINAL SALGADO**, por motivos de salud. En todo lo cual se procedió de la siguiente manera:

DESARROLLO

1. Fue Debidamente comprobado el Quórum por La Secretaria.
2. Fue elevada una invocación a Dios.
3. El Señor Alcalde Municipal dio por instalada la Sesión y procedió a la apertura de la misma.
4. La Secretaria procedió a la Lectura del Punto de acta donde la Corporación Municipal establece celebración de Cabildo abierto.
5. En uso de la palabra el señor Alcalde Municipal dio la bienvenida a la Corporación Municipal, así como a todos los miembros de la sociedad civil representados en ese momento, quienes nos visitan de los diferentes sectores del municipio, que se han tomado su espacio para acompañarnos a verificar el informe de rendición de cuentas que corresponde del primero de enero de 2022 al 31 de diciembre, es importante que se valore la ejecución que hemos realizado en lo que tiene que ver al año financiero 2022 y que también tiene que ver en oportunidades para ustedes en los diferentes sectores, también se les agradece el tiempo disponible y cualquier pregunta

que ustedes crean la pueden hacer y serán contestadas en el orden que se soliciten.

6. Se le cedió la palabra al Tesorero Municipal Sr. Luis Alonzo López, quien realizó la presentación visual, del informe de la Rendición de cuentas; contenido de la ejecución del Presupuesto de Ingresos y Egresos del año 2022; detallando cada uno de los párrafos de las cuentas de ingresos y egresos, y dando a conocer a la población a que corresponde cada monto de ingreso y erogación.
7. Seguidamente se dio la oportunidad de intervención a la asamblea, para que hicieran sus preguntas y comentarios sobre el presupuesto, habiendo amplia participación de los presentes: en el siguiente orden:
 1. El señor Juan Carlos consulta cuanto se gastó en el centro básico de la aldea el Chimbo y sobre el pago de matrícula ya que a ellos les cobran una cuota mensual. Se le informa que se hicieron dos tipos de apoyo, uno fue la división de dos aulas una bodega se convirtió en aula, luego un aula se convirtió en dirección y sub dirección ya que el director no tenía una oficina, estos proyectos se van a inaugurar al inicio de las clases, el otro proyecto es un convenio que se hizo con agua para el pueblo, que se ubicaron unos filtros para purificar el agua, para que los niños puedan tomar sin ningún problema el agua, así los padres no gastan sus recursos, al inicio de clases se hizo la instalación de los filtros, también se les apoyo con recurso para la construcción de las bases y todo lo que se necesitó para la colocación de los filtros y los gastos fueron de 81,900 lempiras, en cuanto al pago que hacen de matrícula, se tiene entendido que la matrícula es gratis ya que el gobierno siempre apoya en algunos recursos, como así asimismo hay muchas necesidades en los centros educativos que no los cubre el gobierno al final lo hace la sociedad de padres de familia, los directores y maestros de los centros y como corporación municipal coordinamos con la directora de educación y los directores de cada centro educativo ellos nos piden el apoyo y la corporación les apoya en un 100%, porque para nosotros la prioridad es la salud y educación y el centro educativo de la aldea del Chimbo, la alcaldía paga un porcentaje de las aseoadoras y el otro porcentaje lo pagan los padres de familia y lo mismo pasa en todos los centros educativos.
 2. El señor Carlos Alberto Medina, le parece que como dinámica se debería dar impreso el informe que se está presentado, para poder tener un mejor conocimiento, le parece que en lo que corresponde a la dieta de los regidores municipales, hay millón de lempiras presupuestado. Se le informa que se ejecutó un millón quinientos treinta y un mil lempiras con noventa y ocho centavos, al señor Carlos le parece que es exagerado en seis reuniones al año. Se le informa que son treinta y dos reuniones al año que andan en siete mil lempiras lo que se les paga por

el trabajo que realizan y la responsabilidad que tienen es un monto muy bajo, son dietas pagadas por la asistencia a las sesiones y si no asisten a las sesiones no se les paga, continua consultando el señor Carlos Medina cuantos carros tiene la municipalidad. Se informa que son siete vehículos y cuatro motocicletas y también consulta en relación al tema de educación el recuerda que la alcaldía da de útiles escolares, es un gran beneficio pero le parece que la alcaldía puede buscar otras opciones en cuanto al pago de los maestros deberían de gestionar las plazas de esos maestros ya que es injusto para la alcaldía e injusto para los profesores que están recibiendo un sueldo que no es el que se merecen y en relación al pago de los padres de familia le parece que estamos en un municipio que tiene grandes necesidades y ha visto que el presupuesto del gobierno central, hay aprobado una cierta cantidad de dinero para matrícula gratis no deberían los colegios ni escuelas pedir dinero de matrícula ni mucho menos obligar a los padres y que tampoco les dejen de entregar sus notas y de que esto no suceda tiene que estar pendiente la directora municipal de educación, se le informa que están de acuerdo con su opinión que es muy valioso su aporte, le han informado que de las gestiones que se han hecho ya se han nombrado a dos maestros y así se va reduciendo esa brecha y con la matrícula gratis hay un par de municipios que han recibido un cheque de matrícula gratis para optar a ese beneficio los maestros tienen que realizar un procedimiento que deben cumplir a cabalidad.

3. La asistente de la directora de educación municipal, Gloria Ondina Triminio, informa lo siguiente: sobre el proyecto del centro educativo del chimbo el cual fue ejecutado por la dirección de educación y la alcaldía, proyecto que servirá para que el agua sea totalmente potable y limpia, también la alcaldía realiza pagos de docentes y no se les obliga a los padres a pagar matrícula de sus hijos, la matrícula está abierta y cualquiera que lo desee se puede abocar a los centros educativos y serán atendidos, lo que si realizan los padres de familia es contribuciones voluntarias y lo pueden verificar en los centros educativos y si un director o docente toma dinero no está correcto, eso lo tiene que manejar la sociedad de padres de familia y con la reparación de la cancha del centro educativo del chimbo parte del presupuesto fue por la alcaldía y los padres de familia, como también el personal de aseo y la compra de material de aseo y material de trabajo, parte de ese presupuesto sale de los maestros, así como el centro Eloísa Caballero los padres de familia han decidido comprar los libros para que sus niños reciban una mejor educación que al final se está logrando ya que los niños salen bien preparados, también informo que se ordenó los listados de todos los centros educativos para cumplir con los requisitos de la matrícula gratis, pero hasta este momento no se ha recibido el beneficio en ningún centro educativo del municipio y con relación a los docentes que están siendo pagados por la alcaldía, se están siguiendo los procedimientos correspondientes solicitando las estructuras presupuestarias, sin embargo lastimosamente estos procesos son largos y en la escuela José Trinidad Cabañas, que en once años todo lo estuvo

pagando la alcaldía se logró que se diera una estructura para ese centro educativo y ya está siendo pagado por la secretaria de educación, se han ingresado solicitudes de docentes pero todo depende de cómo se encuentre la estructura presupuestaria del gobierno central, el día de hoy se viene de audiencia donde se está aprobando personal docente conforme a los concursos algunos docentes del municipio que están interinos concursaron ya están siendo nombrados permanentes algunos dentro y fuera del municipio y en relación a las dudas que tienen los padres de familia, de cómo se están manejando los fondos se pueden avocar a los centros educativos para apoyarles con la información que requieran.

4. El señor Luis Lagos consulta si se está trabajando con catálogo y que es estándar para todos los municipios, sin embargo ve algunas partidas, que son las mismas en otros rubros cree que deben estar consolidadas. Se le informa que el código no es el mismo, continua manifestando el señor Luis Lagos y sugiere que cuando presenten informes pongas datos reales ya que se ha notado que hay bastante carga laboral, también consulta con relación a los subsidios de las O.N.G, la oficina de la mujer que por ley debería de manejar un presupuesto asignado por la alcaldía y si hay otras más como se manejan. Se le informa que por eso se maneja el subsidio por ejemplo subsidio de educación, subsidio de seguridad, subsidio a salud, se maneja ese término, porque lo que nosotros damos es un aporte, porque la alcaldía no asume la totalidad de ese personal, no son O.N.G, ese es el término que se utiliza y con lo otro al ver números redondos se puede generar una opinión, por ello le invito el día que usted quiera que visitemos en la alcaldía departamento por departamento, para que pueda verificar la cantidad de empleados y ahí puede determinar los puestos y si la gente en sus puestos no está haciendo la labor, en la alcaldía hay puestos con remuneración altas que no se han nombrado por que se requiere de recurso, continua manifestando el señor Lagos, que le comentaron unos vecinos que el centro de salud de zarabanda no está funcionando y en el triaje los salarios por quien son pagados. Se le informa que el centro de salud de zarabanda ya oficialmente se entregó a la Región Sanitaria de Salud con el Director Municipal de Salud quien tiene que emitir un informe para enviarlo a la Región Sanitaria de Francisco Morazán, nos pidieron que para poder aceptar el centro de salud, teníamos que habilitarle un espacio se hizo una mejora se construyó la clínica odontológica ahora ya está disponible para empezar a funcionar, nos prometieron que para este año se iba asignar el personal y con el centro de triaje en el año 2020 tuvo una asignación de recurso de covid-19 el 100% y para el año 2021 y 2022, se asignaron recursos que básicamente cubría alrededor del 40% del funcionamiento del triaje y ha estado hasta diciembre con recurso que se le llama covid, se envió la nota a región sanitaria, para que la región contrate el personal con recurso de su presupuesto que les han asignado, porque esa es la promesa que el personal de primera línea que estaba se le pueda contratar y la idea es que el centro de triaje funcione con la contratación de esos nuevos recursos.

5. Las madres de familia de la aldea el chimbo solicitan, se ponga señalización vial en la calle principal, ya que circulan muchos niños y los vehículos pasan muy rápido y con los asaltos también solicita se tenga vigilancia por los niños. Se le informa que por disposiciones de la Corporación Municipal ya está asignado en el nuevo presupuesto inversión que se va a iniciar este primer trimestre y se hizo también el acercamiento del 911, para que ellos nos puedan apoyar con el sistema de monitoreo con cámaras y con recurso de la alcaldía se va a iniciar con ese proyecto ya se tiene un diseño y presupuesto, también para la policía municipal, para poder apoyar a la policía preventiva y con lo de la señalización se va a tomar en cuenta para evitar accidentes y para el centro básico Dionisio de Herrera, les tiene una buena noticia que existe un proyecto que era la remodelación del centro básico y por disposiciones del patronato y director del centro educativo se decidió la construcción de una aula ya que ahora cuenta con la misma cantidad de alumnos de la escuela José Cecilio del Valle, así también la reparación del techo de la escuela del casco urbano que tuvieron que replantear el presupuesto.
6. El Director de Salud el Doctor Henry Andrade, agradece el apoyo que han tenido de parte de la alcaldía municipal, que también les han informado que ya no hay fondos para covid-19, sin embargo se cerró el 23 de diciembre que fue la última fecha que se le pagaba al personal, pero por una disposición de la secretaria de salud de que se abrieran los triajes, de hecho el triaje nunca se tuvo cerrado lo que se quiere es que ese personal, pueda ser absorbido por la secretaria de salud el igual sigue haciendo gestiones para mantener vacunas y se ha aprovechado de un auxiliar que es permanente de la alcaldía y también de una auxiliar que cuando empezó la pandemia ya era absorbida por la alcaldía y de esa forma es que se está funcionando y le preocupa por que se necesita tener un director que maneje el triaje ya que él es el director y no tiene ningún sueldo y hay muchas cosas que gestionar como medicamento y otras directrices y hablo con el señor alcalde quien le informo que la corporación ya no tiene fondos para seguir manejando el triaje, que también se les debe el pago del mes de diciembre a ese personal, solicita se continúe haciendo gestiones con la dirección ya que con el alcalde en el inicio de la pandemia les toco andar peleando para que santa lucia fuera uno de los municipios que no tuviera muchos muertos por covid y si le preocupa que ahora se está reactivando de nuevo, se están presentado casos de covid en personas de la tercera edad, que no tiene puesta ninguna vacuna, pide se les haga conciencia que se tienen que vacunar ya que el virus que viene no es natural fue creado y pide a la población se sigan cuidando usando la mascarilla que es una barrera que ayuda para no infectarnos, con relación al centro de salud de zarabanda, la alcaldía ya nos hizo la entrega del centro, pero el gobierno anterior emitió un decreto que todos los que estaban en primera línea les tenían que dar un acuerdo, sin embargo la gente de santa lucia no entro en ese paquete, se está luchando para que sean

contratados y después les den su nombramiento y poder pasar un medico a zarabanda y un auxiliar de enfermería, sin embargo en el centro de salud no se puede atender los casos covid, porque es un centro muy pequeño y ya en varia ocasiones han pedido a la corporación se haga un segundo piso para habilitar cubículos y poder dar una mejor atención y se está tratando en el triaje de cumplir con todas las normativas y da fe que se ha recibido del apoyo de la alcaldía y es uno de los municipios que esta abastecido en todo y se les ha brindado siempre atención.

7. En su condición de Regidor Municipal el señor Carlos Bendeck, se ve en la obligación y necesidad, por una de las expresiones del Doctor Andrade a quien le estima mucho, pero que si vale la pena aclarar, él dice que ha realizado un trabajo sin pago alguno y con todo respeto Doctor quiero desmentirlo. Porque yo en los plenos de la corporación municipal soy el que me he opuesto, a que se realice un contrato a su favor porque usted es el director municipal de salud y tiene una asignación de salario a través de la secretaria de salud y por aparte a discreción del alcalde municipal ha estado recibiendo un cheque mensual por más de veintiocho mil quinientos lempiras, por lo tanto no es bueno venir y decir esas cosas frente a la población porque pueden creer que estamos avalando muchos actos a los que nosotros de manera directa non hemos opuesto y en ese caso particular espero que no trascienda nuestra amistad, pero tampoco me puedo quedar callado si me quedo callado me convierto, solidariamente en un cómplice de callar de que si ha habido un pago, para que maneje el triaje y la explicación que ha dado el alcalde es que usted ha manejado el triaje desde el mediodía en adelante. El Doctor Andrade aclara que cuando se refirió a que no había recibido salario fue al mes de enero no anteriormente y tampoco son veintiocho mil lempiras, son veintinueve mil lempiras y de hecho soy el director municipal de salud, pero en mis funciones no está ser director de un triaje, por eso me remuneraban como director del triaje donde utilizo mi carro para hacer todas las gestiones como compra de medicamentos. al respecto el señor alcalde informa, que en efecto lo que menciona el ex alcalde Bendeck él lo ha manifestado en sesiones, sin embargo siempre cuando se refiere a algo menciona a la corporación y lo ha manifestado varias veces y les ha explicado que el centro de triaje del municipio de santa lucia, es el único que desde agosto de 2020 hasta diciembre del 2022, funciono sin cerrar y antes de contratarlo se hicieron las consultas a la región y al colegio médico y nos dijeron que siempre y cuando la alcaldía le pagara un salario él puede realizar la labor siempre y cuando tenga la capacidad y no realizar la labor en el mismo horario, por esa razón está ahí y desde el 23 de diciembre que se retiró a seguido haciendo la labor como director de salud.
8. El señor Patricio Colindres, consulta cuando se va a ser el último tramo de calle y con las escuelas que cada centro educativo tiene un fondo y

otro punto es cómo va el proyecto de la calle alterna hacia el municipio. Se le informa que por gestiones de esta corporación municipal durante este año 2022, hay algunos proyectos que no aparecen es porque son recursos del gobierno, y cuando se ha buscado del apoyo del gobierno central nos han atendido sin ningún problema y prueba de ello es que se está terminando con el proyecto de construcción de 48 letrinas en montaña grande, todo lo que se está presentando son gestiones hechas por la corporación municipal, como también el puente de la aldea el chimbo los trabajos que se están realizando son proyectos que van a costar cinco millones, los que ven ahí trabajando son personal de la alcaldía, recogiendo toda esa piedra, que nos pidieron que pusiéramos como contraparte y no se ha avanzado porque a la compañía no le han reembolsado ya a partir de febrero inician con el puente y también el muro de contención de montaña grande que se está construyendo y un muro de contención de loma alta sur, también se está terminando la limpieza y drenaje de las vías en algunas aldeas, el gobierno de la república nos está apoyando con un millón y medio en alrededor de veintiséis kilómetros y mantenimiento de calles secundarias y terciarias, son proyectos, con fondos mancomunados con la alcaldía y también con fondos propios se está dando mantenimiento alrededor de once kilómetros, todos estos recursos están siendo ejecutados por diferentes instituciones del estado y el mantenimiento que se le dio a la calle pavimentada fue por gestiones de esta corporación desde Tegucigalpa hasta donde nos divide con valle de ángeles, no abarco hasta el casco urbano se tiene que hacer con fondos propios y con lo que se menciona con la calle de acceso, precisamente se ha estado trabajando, hay una comisión técnica nombrada por la corporación y una comisión técnica del banco que se está manejando a través de un fideicomiso, se ha avanzado en el proceso de contratar una empresa que está trabajando los términos de referencia, para contratar la empresa que ara el diseño y la que va a supervisar y construir el proyecto, no ha comenzado el proyecto porque no se ha logrado dirimir algunas servidumbres de paso, pero ya el martes se tiene una reunión con la familia chaptur que están en toda la disposición de ayudar, siempre en el uso de la palabra el señor patricio Colindres pide si se puede asignar un presupuesto para cada aldea, para poder solventar las necesidades que hay, como darle mantenimiento al centro comunitario. se le informa que los compañeros de la corporación municipal al cierre del año han visto que se tiene pendiente se nos entreguen a las alcaldías un monto de siete millones ciento cuarenta mil lempiras que corresponden a las trasferencias del gobierno central, en los últimos seis meses la alcaldía a estado funcionando con ingresos propios cuando se reciban esos ingresos pendientes, se va asignar un porcentaje a cada aldea para proyectos ya para febrero se va iniciar con el proyecto de caminos productivos que son fondos que el gobierno está asignando al municipio y van cuatro proyectos, 1.- la construcción de huellas en aldea la pancha, 2.- construcción de huellas en montaña grande, 3.- construcción de huellas

entre el chimbo y santa maría de los pinos hacia nuevos juncales, 4.- construcción de huellas en manantiales de agua viva.

9. El señor Luis Lagos, consulta si la calle que va al túnel que conecta con loma lata norte, si está contemplada hacer esa calle. Se le informa que la construcción de esa calle está ingresada en una institución del gobierno, que son cuatro metro de ancho y trescientos cincuenta metros lineales, esperamos que salga pronto ya que va por buen camino.
10. El señor Cristóbal Saucedo, agradece al señor alcalde y a toda la corporación municipal, por el apoyo brindado con la construcción de la huellas a nuevos juncales que tenían serios problemas más en épocas de lluvia, donde se les apoyo con materiales y los vecinos con mano de obra, el señor alcalde le informa que la corporación municipal esta agradecida con la comunidad por su disposición y colaboración todo para el beneficio de la comunidad.
11. El señor Wilson saucedo, pide se les apoye en una zona del pinito que está pendiente. Se le informa que se va a revisar ya que en esa zona se está pendiente con un proyecto por la subida de la manzana que se tiene que terminar y en la zona de ustedes son unos caminos que se tiene que revisar, porque están pendientes y con la energía del alumbrado público informa que hay dos cuadrillas de la alcaldía y los regidores Giovanni Rivera y Marvin Wong hicieron la gestión para poder tener el beneficio, se está avanzando levantando el listado de todas las lámparas que están en mal estado, se tiene planificado colocar 300 lámparas que van a ser puestas por personal de la empresa de energía eléctrica.
12. El señor Guillermo Cruz, agradece a la corporación municipal que ha tomado a bien y ha escuchado a la población por no seguir realizando una feria desordenada con aquel champerio, que lo que traía era delincuentes ahora la gente está contenta y ojala siga así.
13. La señor Elsa Moncada consulta sobre el proyecto del kínder del túnel. Se le informa que es un proyecto que se ejecutó entre el año 2019 y 2021, por fondos de un programa que se llama impulsa, nosotros ejecutamos el 80% del cual ya se hizo la liquidación, se envió toda la documentación y se está esperando que nos envíen el 20% para liquidarlo, mientras no se dirima un problema que hay en gobernación y finanzas nosotros no podemos avanzar por que podemos ser reparados.
14. Seguidamente se le da la participación a un programa muy bondadoso, que nos trae el gobierno de la república, necesitamos que escuchen de que se trata ya que se necesita del apoyo de ustedes, para que se ejecute es un programa para bajar el analfabetismo en nuestro municipio el cual se llama "Yo Si puedo"

15. El Señor Alcalde Municipal, toma nota de cada una de las peticiones, las cuales serán atendidas con base a la disponibilidad financiera de la municipalidad, y las que requieran de gestión, se emprenderán las acciones. Agradece a cada uno de los presentes por el acompañamiento a la sesión de Cabildo Abierto.

16. No habiendo más de que tratar se cerró la sesión, siendo las 4:40 de la tarde, con la invitación a un refrigerio.

**JULIO ANTONIO AVILEZ MONCADA
ALCALDE MUNICIPAL**

**ELY MOISES OCHOA GODOY
VICEALCALDE MUNICIPAL**

**LOURDES MARIA BANEGAS MONCADA
REGIDORA MUNICIPAL**

**GIOVANNI RIVERA BOCOCK
REGIDOR MUNICIPAL**

**CRISTO MARIO SALGADO SALGADO
REGIDOR MUNICIPAL**

**ROSIBEL NUÑEZ CARRILLO
REGIDORA MUNICIPAL**

**LUIS EDUARDO VARELA GÓMEZ
REGIDOR MUNICIPAL**

**CARLOS ARMANDO BENDECK CERRATO
REGIDOR MUNICIPAL**

**IRIS MARLENY GÓMEZ FERRERA
REGIDORA MUNICIPAL**

**MARVIN HUMBERTO WONG GONZALES
REGIDOR MUNICIPAL**

**SULAY LETICIA ESPINAL SALGADO
SECRETARIA INTERINA**

Municipalidad de Santa Lucía F.M.

Lista de Asistencia Cabildo Abierto de fecha Sabado 21 de Enero de 2023.

Tema: Exclusivamente para la presentación de la rendición de cuentas año 2022

Lugar: Centro Artesanal e Industrial para Ciegos CAIPAC

NO.	NOMBRE	IDENTIDAD	COMUNIDAD	ORGANIZACIÓN
1	Victor Enrique Saucedo García	0823-1987-00118	Humo Alto Norte	holytrata.
2	Claudia Lizeth Galindo	0801-1971-10599	Santa Elena abajo	Fuente de agua
3	Patricio Eugenia Gómez	0801-1969-05895	- - -	- - -
4	Cristóbal Saucedo Araujo	0801-1954-05292	Suncades	patronab.
5	Carlos Alberto Medina	0703-1967-01759	Bs. mendocino.	
6	Lizeth González			
7	Patricio Gabriel Colindres	0823-1966-00011	montaña grande.	- - -
8	Rafael Ponce	0823-1962-00069	matardel opus	- - -
9	Santos Ernesto Zapata	0823-1960-00045	Santa Elena abajo.	- - -
10	Dorival Uscuz	0801-1982-04802	plaza Bs. San Martín	patronato.
11	Guillermo Cruz	0821-1955-00049	Bs. Comodoro.	Sociedad civil.
12	ANDRES DREAM FLORES	0801-1950-00061	Monteaguti	sociedad civil
13	Alfonso Prudencio Jiménez Martínez	0823-1973-00042	Santa Lucía	Educación
14	Mariela Inés Hernández	0826-1989-00168	la orca	- - -
15	Juan Carlos García	0823-1983-00020	- - -	- - -
16	Poliocepe Cantarero	1616-1977-00050	policia nacional	Santa Lucía
17	Emin Johnny García	0703-1994-03329	Policia Nacional	Santa Lucía
18	Nestor Gabriel Sangabria	0716-1999-00212	Policia Nacional	Santa Lucía
19	Jonathan Ariel Nelson Zelaya	0823-1989-06019	CCT	Santa Lucía
20	Luis Cristóbal Lagos Lobo	0801-1957-02140	Comisión Transparencia (CCT)	✓ ✓
21	Encarnación Solgado	0823	ambiente	Zarabanda
22	Susana Martínez Colindres	0801-1977-03350	Tunel	patronato
23	Juan Francisco Colindres	0823-1952-00015	Manantiales	- - -

	NOMBRE	IDENTIDAD	COMUNIDAD	ORGANIZACIÓN
24	Elio Reinado Midence	0823-1974-00037	Chimbo	- - -
25	José Benito Madina Tobias	0826-1982-0007	Loma Alta Nota	Junta Agua
26	Cesar Joel Zapata Coindres	0823-1989-06138	El Ciprés	Junta de Agua
27	Elsa Mancada	0801-1974-07038	El Tunel	patronato.
28	Pedro Matamoros	0823-1980-00008	Santa Luc	- - -
29	Susan Guandique	1703-197800194	Santa Lucía	Iglesia
30	Ricardo Lagos M.	0807-2005-07655	Santa Lucía	- - -
31				
32				
33				
34				
35				
36				
37				
38				
39				
40				
41				
42				
43				
44				
45				
46				
47				
48				
49				
50				
51				
52				







